

**Antrag Nr. 08-O-01-0051**  
**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

---

**Betreff:**

Weinfest - Lautstärke der Musikdarbietungen

**Antragstext:**

**Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

**Vorbemerkung:**

Weinfestbesucher (nicht Anlieger!) beklagen zunehmend die Lautstärke der Musikdarbietungen auf dem Weinfest. Es stellt sich die Frage, ob ein Weinfest mit einer Disco gleichzusetzen ist, oder ob sich der durchschnittliche Weinfestbesucher nicht wenigstens gelegentlich auch unterhalten möchte, was angesichts der ohnehin für die Gesundheit schädlichen Phonzahlen nur unter erschwerten und Stimmbänder wie Trommelfell belastenden Umständen möglich ist.

**Antrag:**

Der Magistrat wird daher gebeten, Höchstwerte für die Lautstärke von Musikdarbietungen - vorzugsweise nach Absprache mit Medizinern des Gesundheitsamtes - festzulegen.

Wiesbaden, 09.09.2008